



AMLO: mis “achagues” no frenarán la transformación; rechaza investigar *hackeo*

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

El Presidente rechazó una indagatoria por el ciberataque a Sedena, porque “a la gente no le gustan esas cosas”. PAG.10

AMLO: mis achagues no frenarán la 4T; rechaza investigación a *hackeo*

Gira por Oaxaca.

“La gente sanciona y no le gustan esas cosas”, dice el Presidente sobre ciberataque a Sedena

GASPAR VELA
OAXACA

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no buscará reelegirse, pero que a pesar de sus “achagues”, con lo que le queda de fuerza terminará la transformación del país.

“No, eso ya no, sufragio efectivo no reelección. Además, tienen razón mis adversarios, tengo bastantes achagues, ya estoy chocheando, pero con lo que me queda de fuerza, miren, vamos a terminar la transformación de México. Viva Mitla, viva Oaxaca”, afirmó en dicha entidad, tras inaugurar una sucursal del Banco del Bienestar.

Esto luego de que se diera a conocer que los documentos *hackeados* a la Defensa Nacional in-

cluyen datos sobre algunos padecimientos del jefe del Ejecutivo.

No habrá sanción

Al respecto del *hackeo* a la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena) la semana pasada, el presidente López Obrador aseguró que no habrá investigaciones ni sanción alguna.

Entrevistado en San Pablo Villa de Mitla, Oaxaca, el mandatario apuntó que la gente será la encargada de sancionar a los responsables de este *hackeo*.

—Presidente, ¿habrá investigación y sanción por el *hackeo*?

—No.

—¿Entonces no se va a sancionar a nadie?

—No, yo soy partidario que no, la gente sanciona y no le gustan esas cosas.

En el evento, López Obrador pidió al mandatario de Oaxaca, Alejandro Murat, y al gobernador electo, Salomón Jara, que se dieran la mano.

El tabasqueño señaló que el priista —a quien incluso le hará

un homenaje el próximo 25 de noviembre— ha ayudado mucho a su gobierno.

Por otra parte, sobre el morenista señaló que contará con el apoyo del gobierno de México.

“Vamos a seguir apoyando al gobierno del estado y también a los municipales. Ya saben que yo estoy acostumbrado a que no todos estén de acuerdo con lo que hacemos, porque, primero, esa es la libertad; segundo, hay que garantizar el derecho a disentir; y tercero, sería muy aburrida la vida si todos pensáramos igual.

“Yo lo que quiero decirles aquí es que, aunque respeto la opinión de quienes no comparten mi punto de vista, yo quiero decirles que Alejandro Murat nos ha ayudado mucho y se lo agradecemos.

“Y vamos también a ayudar al gobernador electo, Salomón Jara. A ver, miren, la transición está; a ver párense y dense la mano aquí”, pidió el presidente López Obrador. Acto seguido, ambos estrecharon sus manos.

Antes, Jara Cruz aseguró que



habrá una transición pacífica en la entidad el próximo 30 de noviembre y señaló que el actual mandatario priista tiene una buena actitud.

“Va a haber una transición pacífica, tersa, como nunca. Han tenido una buena relación el Presidente con el gobernador, han trabajado de la mano y he visto una buena actitud de parte del mandatario estatal, no así en Tamaulipas.

“Ayer estuve en la toma de protesta de Américo Villarreal y corrió el gobernador de Tamaulipas. Aquí es diferente, pues ha habido otro tipo de relación, muy respetuosa y, sobre todo, muy buena relación”, expuso.

Como a un *rockstar*, al presidente López Obrador le aventaron peluches del Dr. Simi al arribar a San Pablo de Villa Mitla, antes de que llegara al escenario donde se llevó a cabo el evento, tal como ha ocurrido en los recientes conciertos en el país.

El mandatario saludó y se tomó selfis con los asistentes, mientras recibía diversos folders y regalos de los pobladores.

A lo largo de su recorrido recibió dos de estos muñecos, los cuales fueron entregados posteriormente a miembros de su ayudantía. ■

“Reelección no; además, tienen razón mis adversarios, ya estoy chocheando”